

Players en championnat des clubs Open

Dans le cadre du championnat départemental des clubs Open, le club de pétanque L'Élan Players caussadais, présidé par Christophe Taccon, recevait, dimanche dernier, au boulodrome municipal de Caussade, les clubs du Fau et de Garganvillar. L'équipe 2 de l'Élan Players caussadais, opposée à l'équipe 1 du Fau, était composée de Christophe Taccon, Cédric Delpech, Jarrod Cauves, Roland Péries, Christian Berger et Nadir Ouahab. L'équipe 3 de l'Élan Players caussadais, opposée à l'équipe 3 de Garganvillar, était composée de Patrick Chapet, Alain Fortier, Christian Saint-Martin, Jacques-



Les équipes de l'Élan Players caussadais et de Garganvillar devant le boulodrome.

line Chipi, Michel Pascal et Marcel Defaisse. Grâce à un sans-

faute dans les confrontations en doublettes, l'équipe 2 de l'Élan

l'emportait sur Le Fau, sur le score de 24 à 12. De son côté, l'équipe 3 de l'Élan laissait filer une victoire qui lui tendait les bras dans la dernière confrontation en triplette face à ses homologues de Garganvillar, sur le score de 22 à 14.

À l'extérieur, l'équipe 1 de l'Élan Players caussadais allait battre Montbartier à Laguépie sur le même score de 22 à 14, tandis que les féminines devaient céder face aux joueuses de Moissac et de Laguépie, à Montech.

À noter. Aujourd'hui vendredi 1^{er} octobre à 19 h 30, coupe de l'Amitié, Élan Players contre Verdun-sur-Garonne (lire ci-contre).